

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. IGNACIO URQUIZU SANCHO, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Desde hace un largo tiempo, la línea ferroviaria entre Zaragoza-Teruel-Valencia se encuentra en una situación muy precaria. Para la provincia de Teruel no es solo una infraestructura fundamental, sino que además permitiría desarrollar un eje tan estratégico como es el Cantábrico-Mediterráneo. Producto de la dejadez de los últimos años, Renfe ha decidido desviar el convoy ferroviario para el transporte de vehículos de General Motors hacia el puerto de Tarragona, en detrimento del eje Zaragoza-Teruel-Valencia.

1. **¿Cuáles son las previsiones de inversión del Gobierno en materia ferroviaria en la línea que une Zaragoza-Teruel-Valencia?**
2. **¿En qué situación se encuentra la mejora de esta línea ferroviaria y cuáles son los siguientes pasos que se van a seguir?**

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de marzo de 2017.



EL DIPUTADO
IGNACIO URQUIZU SANCHO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

83/F/psa-4